

Fecha: 11-08-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Noticia general

Título: Alos 97 años fallece recordado actor uruguayo Walter Kliche

Pág.: 22 Cm2: 204,0 VPE: \$490.517

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

No Definida

## A los 97 años fallece recordado actor uruguayo Walter Kliche

**DUELO.** Protagonizó icónicas teleseries en la década de los años 80' y 90' en nuestro país como "La Madrastra".

a tarde de ayer, la corporación Chileactores confirmó la muerte del actor uruguayo Walter Kliche a los 97 años. "Lamentamos informar el fallecimiento de nuestro compañero Walter Kliche", escribieron en su red social de Instagram. Asimismo, compartieron un mensaje que Kliche Antonini entregó en octubre

del año pasado, cuando justamente cumplió 97 años.

"Quiero agradecerles a todos ustedes, a todos los chilenos que me recibieron, que me quieren, que me encuentran en la calle y todavía se acuerdan de mí. Vine de Uruguay, nunca había estado en Chile y me sorprendió el cariño y la bondad. Yo estoy muy agradecido, le debo mucho a Chile", dijo en aquella oportunidad.

Desde la agrupación, en tanto, afirmaron que "somos nosotros los que debemos agradecerle que nos haya entregado todo su talento en las innumerables teleseries en las que participó desde Uruguay formado actoralmente por



EL ACTOR DESTACÓ EN DISTINTAS TELESERIES NACIONALES.

maestras como China Zorrilla Margarita Xirgú. Después viajó a Argentina para participar en varias películas y, en Chile, se dio a conocer cuando interpretó en 1981, al malvado Esteban San Lucas de 'La Madrastra'" y en "Villa Nápoli". Añaden que "con su voz inconfundible y risa franca, Walter Kliche se adueñó de varias teleseries icónicas de los años 80' y 90', convirtiéndose en un indispensable de la pantalla".

En Chile armó su vida y construyó su familia, compariendo su legado artístico con su hijo Fernando y su nieto Ignacio. "Hoy lo despedimos con el respeto y el cariño que merece un compañero enamorado de la actuación. Un abrazo cariñoso a su familia y amigos", agregaron. El actor será velado hoy en la iglesia de Jesús Nazareno, Providencia, y cremado mañana en el cementerio Parque del Recuerdo de Huechuraba. 63